

# *Le personnel cubain de la santé soigne plus de 35 millions de Guatémaltèques*

---



Guatemala, 19 février (RHC)- Plus de 35 millions de Guatémaltèques ont été soignés par du personnel médical et para-médical cubain depuis 1998 jusqu'à 2013.

La coopération médicale cubaine a commencé en 1998 au Guatemala juste après le passage dévastateur de l'ouragan Mitch.

Le plus récent rapport de la Brigade Médicale Cubaine qui travaille au Guatemala indique que de 1998 à janvier 2014, 35 883 459 patients ont été accueillis en consultation.

Rien que le mois dernier, 171 858 personnes ont assisté à des consultations et en 1998 le personnel cubain a sauvé 287 658 vies humaines.

En ce qui concerne les interventions chirurgicales, 278 224 Guatémaltèques ont été opérés dans les spécialités de chirurgie générale, de gynécologie-obstétrique et d'orthopédie dont 1 753 correspondent au mois précédent.

Le rapport ajoute que grâce au programme « Opération Miracle » 125 467 patients ont été opérés de différents troubles de la vue.

Cette opération est un projet humanitaire gratuit qui a débuté en 2004 et qui a été impulsé par les gouvernements de Cuba et du Venezuela dans le but de rendre la vue à des personnes ayant de très bas revenus et qui sont atteintes de différentes affections oculaires.

Actuellement, 472 coopérants cubains du Système Intégral de Santé et de l'Opération Miracle travaillent dans des coins reculés de 16 des 22 départements guatémaltèques.

Aussi bien le président Otto Molina que le ministre des affaires étrangères Fernando Carrera ont reconnu publiquement le travail du personnel médical et para-médical cubain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/15026-le-personnel-cubain-de-la-sante-soigne-plus-de-35-millions-de-guatemalteques>



**Radio Habana Cuba**